



11月 ちゅういっぴぐみだより

2020年 11月号

尚徳福祉会 おぐら保育園

清々しい秋晴れの中でも、風は冷たく秋の深まりを感じます。朝晩は寒いくらいでも、日中は「おに決めしよー」「追いかけてー」と友だちや保育士を誘い、追いかけて。汗をかきながら体を動かして遊ぶ姿も見られています。気温差の激しい季節になり、咳や鼻水の出る子が増えてきています。コロナウイルスだけでなく、これから風邪やインフルエンザの季節にもなってきますので、うがい、手洗いをしっかりと行いながら元気に過ごせるようにしていきたいと思います。

がんばった運動会ごっこ

普段の保育の中で遊んできた巧技台を使った競技やかっこ、園庭でたくさん触れてきたダンゴムシをテーマにした遊戯を5日間にわたり頑張りました。その日ごとに「今日は〇〇ちゃんのお家の人が応援にくるよ」と話をするとても嬉しそうに準備をしていて、違う日にお家の方が来る子も「〇〇ちゃんのママはいつくるの？」と期待を胸にしながらか参加することができました。最終日はあいにくの雨となってしまいましたが、子どもたちも流れをしっかりと覚え、またお土産があることへの楽しみも相まって飽きずに披露していたように思います。運動会ごっこが終わり、「もうおしまいなの？」「あと10回できるよ」というたくましい声も聞かれました。他のクラスの遊戯も見てきてすっかりと覚えた子どもたち。お昼寝でなかなか起きられなかった子もパッチリと目を覚まし、自然と一列に並んで踊っていました。

はじめてのバス遠足

「よこはま動物園 ズーラシア」へマイクロバスに乗って行きました。運動会が終わってからの気持ちの切り替えがとても早く、「明日行くの？」「あと何回寝たら？」とウキウキが止まらない様子でした。当日は朝早かったこともあってか、動物園に着くなり「お弁当まだー？」「お腹すいたー」と言う声も多かったですが、さまざまな動物に釘付けになっていました。

バス遠足後、楽しかったことなど思い出を絵にすることにも挑戦しました。子ども一人一人、「キリン見たね！」「お弁当がおいしかった」「オカピいたよね」と楽しかったことは頭の中にはっきりとイメージはできて楽しげに振り返っていましたが、いざ絵で表現するとなると手が進まず、難しかった様子でした。これからは絵を描くという経験



お知らせ・お願い

- 毎日の着替えの補充などありがとうございます。汚れ物入れのビニール袋にも記名をお願いします。
- 園用の防寒着は、どこかに引っ掛けたり、引っ張られたりして怪我に繋がる可能性がありますので、フードの無いものをお願いします。
- これから散歩に出る機会も増えてくるので9：30頃までには登園するようにお願いします。また、病院受診などで登園が遅くなる際や欠席される際は連絡をください。